



Hallo Leute,

jetzt ist schon eine ganze Weile vergangen. Ich habe mich prima hier eingelebt. Meine Hundevilla und der Garten gehört mir auch ganz allein. Ich habe genug Platz Löcher zu buddeln und Frauchens Deko zu begutachten. Was nicht gefällt muss weg.....

Ich bin auch schon ganz schön groß geworden .Ich wiege 20 kg und habe bereits eine Schulterhöhe von 51 cm. Mein Herrchen meint wenn ich so weitermache bekomme ich einen Sattel. Na ja es ist hier ganz witzig. Wir gehen oft spazieren und dann darf ich mich so richtig austoben. Gelernt habe ich auch schon sehr viel- Wie Sitz-,Platz -Bleib – bei Fuß und komm her. Meine Besitzer freuen sich immer riesig, wenn ich das mache was sie wollen. Wenn ich aber mal was anderes im Kopf habe, werd ich einfach ignoriert- das finde ich doof- denn dann gibt es auch kein Leckerli. So, das was fürs erste. Mir geht es auf jeden Fall prima hier und beim nächsten Mal zeig ich euch neue Bilder. Denn ich bin dabei, ein ganz Großer zu werden.

Seid alle ganz lieb begrüßt

Euer Jason
22. Febr. 2009

